

Kristin Otto

SPORTLERIN DES JAHRES 1989

JANUAR 1989:

11.01: IN OST-BERLIN VERLIEßEN 10 AUSREISEWILLIGE BÜRGER DER DDR DIE STÄNDIGE VERTRETUNG BOHNS IN DER DDR. IHNEN WAR ZUVOR STRAFFREIHEIT UND DIE ÜBERPRÜFUNG IHRER AUSREISEANTRÄGE ZUGESICHERT WORDEN.

18.01: MEHRERE TAUSEND STUDENTEN DEMONSTRIERTEN IN VERSCHIEDENEN STÄDTEN DER BUNDESREPUBLIK GEGEN DIE SCHLECHTEN STUDIENBEDINGUNGEN UND DIE WOHNUNGSNOT. BUNDESUNTERSCHULMINISTER JÜRGEN HELLMANN KÜNDIGTE EINE AUFSTOCKUNG

19.01: DDR-STAATS UND PARTEICHEF ERICH HONECKER VERKÜNDIGTE, DIE MAUER WERDE "IN 50 UND RICHTIG IN 100 JAHREN NACH BESTEHEN BLEIBEN, WENN DIE DAZU VORHANDENEN GRÜNDE NOCH NICHT BESEITIGT SIND".

WIR WERDEN NUN UNTERSUCHEN, WAS AM 4. SEPTEMBER 1989 GESCHEHEN IST, UND ZWAR IN EINEM BILD





AUFSTIEG

DRITZSATZ: KRISTIN OTTO BEGANN IHRE KARRIERE MIT DEN SCHWIMMUNWELTMEISTERSCHAFTEN 1982 ODER SIE GEWANN EINE GOLDMEDAILLE. VON DA AN ERLEBT SIE EINEN SCHNELLEN AUFSTIEG UND GEWINNT ANSCHLIESSEND VIELE WETT KÄMPFE.

SIE HAT EINE LEIDENSCHAFT FÜR DAS SCHWIMMEN. SIE BEGINT DIESEN SPORT SEHR JUNG. SIE WIRD PROFESIONELL. DANN WENN IHRE KARRIERE ZU ENDE GEHT, KENNT SIE ALS KOMMENTATORIN IH UND MACHT SPORTBERICHTAGE. SIE KOMMENTIERT ZUM BEISPIEL AUF DEM ZDF-KANAL.

LEIDENSCHAFTLICH



SIE IST AUCH EINE MEISTERIN IN IHREM SPORT. NEBEN DEM GEWINN VON 6 OLYMPISCHEN MEDAILLEN BRACH SIE BEI DEN SPIELN IN SEOUL 1988 3 WELTREKORDE. SIE GEWINN 20 MEDAILLEN BEI DER WELTMEISTERSCHAFT.

MEISTERIN

ENDE! SIE HABEN GERADE EIN PERKAT VON LUCC, RACHEL, UND QEREN GEBEHEN

NACHDEM WIR NUN DEN KONTEXT GEBEHEN HABEN, IST HIER KRISTIN OTTO DRITZSATZ

- DIE FOTOGRAFIE, DIE IN SCHWARZ-WEIß IST, WIRD IN DEN BUNDESARCHIV AUFBEWAHRT.
- DER FOTOGRAF HEIßT FRIEDRICH GAHLBECK.
- WIR KÖNNEN EINE DEMONSTRATION SEHEN, DIE VIELE MENSCHEN ZUSAMMENBRINGT.
- DIE DEMONSTRATION BRACHT VIELE MENSCHEN ZUSAMMEN.
- DAS FOTO WIRD NACHTS AUFGENOMMEN.



- MONTAGSDEMONSTRATIONEN WAREN EIN BEDEUTENDER BESTANDTEIL DER FRIEDLICHEN REVOLUTION IN DER DDR IM HERBST 1989.
- ES WAREN MASSENDEMONSTRATIONEN, DIE AB DEM 4. SEPTEMBER 1989 IN DER DDR STATTFANDEN. HUNDERTTAUSENDE DDR-BÜRGER IN GANZEN LAND PROTESTIEREN GEGEN DIE POLITISCHEN VERHÄLTNISSE



1989

